

on le 7 août
 où il se lia
 r donné prêtre
 r être vicare
 Dieu passa sur
 e missionnai-
 VI, le 22 avril
 t comme but
 e la très sainte
 es, des clercs
 s infidèles. La
 de l'Océanie
 ionnaires. Les
 t, et si le bien-
 de couronnes
 martyrs plus
 précieux à ses
 de santé, sa
 ns des Maristes
 voir pu voir la
 s les pays du
 n rendait dou-
 a Néglière. Sur
 e et touchante

st de porter aux
 bois constellée
 èche que chaque
 t statue miracu-
 portée dans une
 19 la république
 nme du peuple,

Ciceruacchio, à qui l'on vient d'élever une statue près du pont
Margherita, se mit dans la tête de brûler toutes les voitures
 des cardinaux et du pape. Parmi celles ci était la voiture de
gala, faite par le cardinal Consalvi pour Pie VII, et qui était
 un vrai chef-d'œuvre de carrosserie romaine. Elle avait coûté
 25,000 écus, soit 125,000 francs, et ce chiffre indique à lui seul
 quelle en était la richesse. On peut d'ailleurs facilement obten-
 nir la permission de la voir dans les remises du Vatican, et
 elle a été exposée à la dernière exposition de Milan. Or les
 triumvirs voulurent conserver ce joyau ; et n'osant point
 heurter de front le courant populaire, eurent l'adresse de le
 dévier, et proposèrent de faire cadeau de la voiture au *Sacro*
Bambino. Le peuple accepta d'enthousiasme l'idée et jusqu'au
 retour de Pie IX la splendide voiture servit à porter l'Enfant-
 Jésus aux malades.

Une croyance très populaire à Rome, mais que je n'ai jamais
 eu le moyen de vérifier, affirme que lorsque le *Sacro Bambino*
 entre porté par un franciscain dans la chambre d'un malade,
 sa figure change de couleur. Si elle pâlit c'est un signe que le
 malade mourra ; si au contraire ses joues deviennent plus
 vermeilles, le malade guérira.

Il faut bien que cette dévotion très ancienne dans Rome
 repose sur des faits de guérison bien assurés, car si la visite
 de cette statue n'apportait point souvent avec elle la guérison,
 la confiance, surtout à Rome, serait vite allée ailleurs. Et si
 cette dévotion persiste encore aujourd'hui, c'est que Dieu veut
 bien faire éclater sa miséricordieuse puissance sur ceux qui
 l'invoquent et se font bénir par l'image de son fils enfant.

DON ALESSANDRO.